

CABRERIZOS

El Consistorio pagará 90.000 euros por el derribo en 2003 de una casa para crear el acceso de la SA-804

Los propietarios cedieron los terrenos para construir la rotonda pero el convenio fue anulado y quedó pendiente la indemnización

EÑE | CABRERIZOS

Una sentencia del Juzgado Contencioso Administrativo de Salamanca obliga al Ayuntamiento de Cabrerizos a indemnizar con 90.000 euros a los propietarios de una vivienda que fue derruida en 2003 para construir la rotonda de acceso a la localidad desde la SA-804. Los hechos se remontan al año 2002 cuando los propietarios firmaron un convenio con el Ayuntamiento de Cabrerizos para ceder la vivienda y los terrenos adyacentes (más de 400m²) para construir la rotonda del acceso principal a la localidad a cambio de otro terreno.

Un convenio que después fue declarado nulo, lo que inició un largo proceso judicial entre ambas partes ya que la permuta no se pudo ejecutar. Desde entonces, la familia ha residido en una vivienda alquilada pagada por el Ayuntamiento del municipio ya que la vivienda derruida era su residencia habitual.

Es ahora, cuando el Juzgado ha emitido una sentencia en la que se exige a la administración que reponga a esta familia tanto de la posesión de los terrenos que no fueron ocupados por la mejora de la carretera como a abonar 90.000 euros más los intereses por la vivienda. Así, la sentencia indica que el Ayuntamiento está obligado a desiniciar la parcela afectada y que esta vuelva a estar a nombre del demandante y a sufragar los gastos que se generen de este trámite.

Lo que no reconoce la sentencia son los daños morales a los demandantes que reclamaban 15.000 euros en este concepto al considerar que estos no existen ya que el Ayuntamiento ha pa-



La vivienda afectada fue derrumbada en 2003. | EÑE

gado durante todos estos años el alquiler de una vivienda a la familia.

Por su parte, el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Cabrerizos todavía no ha decidido si recurrir esta sentencia ante el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León ya que según aseguró ayer la alcaldesa, Lourdes Villoria, "todavía no hemos decidido qué hacer, lo estamos estudiando". Villoria aseguró que "este proceso ha sido muy largo, es anterior a que nosotros nos hicieramos cargo del Ayuntamiento. Cuando llegamos lo retoma-

mos y seguimos con un proceso que ya estaba iniciado".

La construcción de la rotonda de acceso a Cabrerizos desde esta carretera fue una obra que solucionó un grave problema de seguridad vial por el intenso tráfico de esta carretera. Para su construcción, el Ayuntamiento tuvo que negociar con varios propietarios que cedieron sus terrenos a cambio de otros. En este caso, en febrero de 2003 se derruyó esta vivienda que impedía la construcción de la vía, aunque fue después cuando se anuló el acuerdo de cesión.

SANTA MARTA DE TORMES



Una de las participantes durante su audición | EÑE

Comienza la fase eliminatoria del tercer concurso de jóvenes músicos de la localidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Música de Santa Marta de Tormes acogió ayer las actuaciones de los primeros participantes en la tercera edición del certamen de Jóvenes Músicos 'Ciudad Santa Marta de Tormes'. Un certamen con el que la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de la localidad pretende motivar a los jóvenes músicos y bailarines residentes o estudiantes en Santa Marta de Tormes para que muestren sus habilidades y el trabajo que vienen desarrollando a lo largo del curso.

Ayer los primeros participantes superaron nervios y actuaron en sus categorías para la fase eliminatoria que concluye hoy y en la que los participantes tuvieron que interpretar dos piezas o fragmentos que no superen conjuntamente los 10 minutos de duración. A la final pasarán tres concursantes por categoría. El certamen recoge tres por edades: de 7 a 10 años, de 11 a 13 y una tercera de 14 a 17 años y otra más para agrupaciones de dos o más componentes de 7 a 17 años de cualquier estudio de baile.



Sesión para dejar de fumar. El edificio sociocultural acogió ayer una sesión del taller de 'Deshabitación tabáquica' puesto en marcha por el Ayuntamiento y la AECC. Un programa que termina con un alto porcentaje de éxito entre los participantes. | EÑE

Una jornada de puertas abiertas y dos exposiciones centran el Día del Libro

La biblioteca municipal tendrá actividades toda esta semana

EÑE | CABRERIZOS

La biblioteca municipal de Cabrerizos 'Berta Pallares' ha organizado una serie de actividades durante toda esta semana para conmemorar el Día Internacional del Libro. Dos exposiciones, un cuentacuentos y una jornada de puertas abiertas centran la actividad cultural para los próximos días.

Así, desde ayer la biblioteca acoge la exposición "Premios literarios españoles" que estará

instalada hasta el próximo 8 de mayo. Por su parte, la sala de exposiciones del Centro Cultural acoge una muestra fotográfica de Cándido Ansede titulada "Aquellos Salamanca" que podrá visitarse hasta el próximo 4 de mayo.

Además, mañana la biblioteca tendrá una jornada de puertas abiertas en la que mostrará sus fondos bibliográficos pero también el resto de servicios que ofrece como el servicio de libros

digitales, la sección infantil y juvenil y el fondo cedido por Berta Pallares que se puede consultar. Las puertas abiertas tendrán lugar de 10.00 a 13.30 y de 17.00 a 20.30 de la tarde.

Para terminar, los niños mayores de tres años podrán disfrutar el viernes de un cuentacuentos a cargo de Habichuela titulada "La Casa de la Bruja Maruja" que se celebrará a partir de las 19.00 horas en la propia biblioteca.



Concurso de escaparates en el Hernández Vera. Los alumnos del módulo de escaparatismo del centro de formación Hernández Vera están estos días organizando sus montajes para el concurso de escaparates en el que tendrán que mostrar lo aprendido en las clases. | EÑE